
主任委员：潘建奇
副主任委员：林玉顷 孙刚 张旭
委 员：（按姓氏笔画为序排列）
冯广东 李卫军 杨卫平 夏恒荣（女）

盖小军

高邮市第十六届人民代表大会
开发区委员会组成人员名单
（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表

大会第四次会议通过）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议审查了市财政局局长陈刚受市人民政府委托提交的《关于2024年预算执行情
况和2025年预算草案的报告》。大会同意市人大财政经济委员会的审查结果报告，决定批准《关于2024年预算执行情况和
2025年预算草案的报告》，批准高邮市2025年市级预算。

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议
关于2024年预算执行情况和2025年预算草案报告的决议

（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表大会第四次会议通过）

刊发广告
精彩独到
欢 迎 刊 登

各 类 广 告

政策法规
礼仪贺庆
商业信息
产品介绍
公告声明
招聘求职
征婚交友
寻人寻物
作废遗失
招商合作
商品调剂
垂 询 热 线

84683108
18262439821
13952703520

高邮地
区发行量最
大！覆盖面
最广！影响
力最强！

舆
论
宣
传—

—

主
阵
地

主
渠
道

主
声
音

百
姓
生
活—

—

知
心
友

关
爱
港

信
息
源

2

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn

版

在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100 QQ：486720458

要
闻

今日高邮APP

2025年1月13日 星期一
甲辰年十二月十四

责 编：郭兴荣
版 式：纪 蕾

《高邮日报》、
“今日高邮”网站
法律顾问为江苏
金荣律师事务所

谢金荣律师。
电话：84655911

13705257609
地址：龙祥商业中心

内1-35号

聚焦聚焦··两会两会

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议听取和审议了市人民政府代市长郑志明所作的工作报告，同意并决定批准这个报告。

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议关于高邮市人民政府工作报告的决议
（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表大会第四次会议通过）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议审查了市发展和改革委员会主任周建峰受市人民政府委托提交的《关于高邮
市2024年国民经济和社会发展计划执行情况与2025年计划草案的报告》。大会同意市人大财政经济委员会的审查结果报
告，决定批准《关于高邮市2024年国民经济和社会发展计划执行情况与2025年计划草案的报告》，批准高邮市2025年国民
经济和社会发展计划。

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议
关于高邮市2024年国民经济和社会发展计划执行情况与2025年计划草案报告的决议

（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表大会第四次会议通过）

本报讯（记者 杨晓莉）10日，记者从
市十六届人大四次会议议案组了解到，
到本次大会议案提交截止时间1月9日
上午10时，大会秘书处共收到代表议案
和建议155件，其中代表10人以上联名
提出的议案9件。

代表10人以上联名提出的9件议案
中，产业发展方面4件，社会治理方面2
件，交通运输方面1件，民生保障方面1
件，其他方面1件。分别是孙玉林等10
名代表提出的《关于加快高邮港口界首
作业区建设的议案》，戴小斌等10名代
表提出的《关于东部乡镇传统农业产业
转型升级的议案》，吴有还等10名代表
提出的《关于加快实施高邮东部片区工

业污水处理厂项目的议案》，杨立志等10
名代表提出的《关于开展氢能助力两轮
车先行示范助力高邮市氢能产业快速发
展的议案》，杨海蔚等10名代表提出的
《关于保文气聚人气盈商气——推动“高
邮师范旧址新用”挖掘新质生产力的议
案》，冯国庆等10名代表提出的《关于提
升物业管理服务水平，促进基层治理的
议案》，盛文希等10名代表提出的《关于
推进法院“执行难”问题解决的议案》，秦
超等10名代表提出的《关于支持中小制
造业储能降本助力新能源产业发展的议
案》，陈安庆等10名代表提出的《关于举
全市之力支持发展低空经济的议案》。

这些议案是市人大代表全面贯彻落实

党的二十届三中全会精神和市委十二届八
次全会精神，紧紧围绕“矢志领跑新征程，
求实向新再出发”目标要求，深入实际、广
泛调研后提出的，内容翔实，建议明确，充
分体现了代表们对全市各方面工作的关注
关心，反映了广大人民群众的意愿和要
求。市人大常委会拟从中选择部分建议作
为2025年重点代表建议进行重点督办。

此外，截至9日上午10时，大会秘书
处共收到代表提出的建议146件。对于
这些建议，市人大常委会将按照《高邮市
人民代表大会代表建议、批评和意见处
理办法》的规定，在会后一并交市政府及
有关机关和组织办理，并加强检查督促，
努力提高满意率、办成率。

市十六届人大四次会议收到议案和建议155件

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议于
2025年1月10日补选高邮市第十六届人民代表
大会常务委员会委员3名，名单如下：

委 员：（按姓氏笔画为序排列）
姚丹（女）夏恒荣（女）韩峰
现予公告。

高邮市第十六届人民代表大会
第四次会议主席团
2025年1月10日

高邮市人民代表大会公告
（第四号）

主任委员：王庆东

高邮市第十六届人民代表大会
财政经济委员会主任委员名单

（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表
大会第四次会议通过）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会
议，于2025年1月10日投票表决，确定以下10
个项目为高邮市2025年市级民生实事项目（在
得票数由高到低的基础上按民生实事类别排
序）：

1、老年群体关爱项目
2、特殊人群关爱项目
3、中小学生关爱项目
4、城市水环境改善项目
5、文旅提质项目
6、公共基础设施改善项目
7、消防安全提升项目
8、老旧小区基础设施提升项目
9、城市道路交通提质项目
10、基层医疗卫生改善项目
现予公告。

高邮市第十六届人民代表大会
第四次会议主席团
2025年1月10日

高邮市人民代表大会公告
（第五号）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议决
定：接受李深红辞去高邮市人民政府副市长职务
的请求。

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议
关于接受李深红辞去高邮市人民政府

副市长职务请求的决定
（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表

大会第四次会议通过）

（上接1版）在突破要素制约、风险防范等
难点上多想“好招数”，努力把市委描绘的
美好蓝图变成发展的实景图。

四是一腔热血为人民，唱响“民生为
大”的号子。始终坚持以人民为中心的发
展思想，扎扎实实、久久为功，多做打基础、
利长远、惠民生的好事实事，聚焦聚力解决

“急难愁盼”，全力做好“一收一保”群众最
关注的事，用力办好“一医一教”群众最期
盼的事，倾力抓好“一老一小”群众最牵挂
的事，努力把老百姓的“心上事”当成“上心
事”，把老百姓的“操心事”办成“放心事”。

五是一身正气守底线，唱响“清正廉

洁”的号子。近代中国“睁眼看世界第一
人”魏源，在高邮担任知州期间，曾写下一
副对联并悬挂于高邮州署，“上有青天，一
片冰心盟天地；民皆赤子，满腔热血注民
瘼”。闲暇之余，我曾去州署瞻仰，把这副
对联抄录在案旁，镌刻于心间。先贤的精
神品格，是我学习和奋斗的方向。我将恪
尽职守、依法行政，时刻把纪律和规矩挺
在前面，自觉接受各方面的监督，确保权
力在阳光下运行。认真履行“一岗双责”，
抓好班子、带好队伍，着力巩固风清气正
的良好政治生态。

各位代表、同志们，高邮因水而兴、得

水而美、缘水而盛，水乡高邮总是充满“水
性”。汪曾祺称之“平静如水、流动如水、明
澈如水”。新时代的高邮，既要沉着如水、
坚毅如水，更要包容如水、奔腾如水。我将
在市委的坚强领导下，与市政府一班人一
道，奋力谱写好河湖“交”响曲、产业“变”奏
曲、文旅“合”唱曲、幸福“进”行曲，在市委

“矢志领跑新征程，求实向新再出发”动员
号令下，把一声声奋进新征程、建功新时代
的“水乡号子”，化作“比学赶超、走在前列”
的铿锵步伐，为绘就中国式现代化高邮新
实践精彩篇章竭尽绵力、不懈奋斗！

谢谢大家！

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议于
2025年1月10日选举杨林为高邮市人民法院院
长。

现予公告。
高邮市第十六届人民代表大会

第四次会议主席团
2025年1月10日

高邮市人民代表大会公告
（第三号）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议听取和审议了市人民检察院检察长张勇所作的工作报告，同意并决定批准这个报告。

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议关于高邮市人民检察院工作报告的决议
（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表大会第四次会议通过）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议听取和审议了市人大常委会主任张秋红所作的工作报告，同意并决定批准这
个报告。

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议
关于高邮市人民代表大会常务委员会工作报告的决议

（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表大会第四次会议通过）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议听取和审议了市人民法院代院长杨林所作的工作报告，同意并决定批准这个报告。

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议关于高邮市人民法院工作报告的决议
（2025年1月10日高邮市第十六届人民代表大会第四次会议通过）


